

## LA POLICÍA LOCAL CELEBRA SU XXV ANIVERSARIO

**Vva. de la Cañada, 18 de jun.-** El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado hoy acompañado por el concejal de Seguridad y Protección Civil, Juan Miguel Gómez, la exposición titulada "Policía Local: 25 años al servicio del ciudadano". Su inauguración, a la que han asistido concejales de la Corporación Municipal así como responsables de la Policía Local y Guardia Civil, se enmarca dentro de los actos organizados por el Ayuntamiento para conmemorar el vigésimo quinto aniversario del Cuerpo de la Policía Local.

"La creación del Cuerpo de la Policía Local es, sin duda, uno de los momentos más importantes en la historia reciente de nuestro municipio. El aumento, desde entonces, de los recursos humanos y materiales destinados a tal fin ha sido constante con el fin de dar respuesta a las necesidades de nuestros ciudadanos, a los que invito a visitar esta exposición que, sin duda, les va a permitir conocer mejor la labor de nuestra Policía", destacó el primer edil, Luis Partida.

### Principales hitos

La muestra, que se puede visitar en el Centro Cultural La Despernada desde hoy y hasta el próximo 3 de julio, recoge la evolución del Cuerpo cuya creación se aprobó por el Pleno del Ayuntamiento en marzo de 1984. En julio de 1985, tomaron posesión de su cargo los dos primeros agentes. En la actualidad, 48 policías integran la plantilla de la Policía Local.

La exposición está compuesta por 21 paneles, ilustrados con imágenes, en las que se recogen algunos de los principales hitos de la historia de la Policía Local: la incorporación de la primera mujer policía a la plantilla en 1989, la llegada de los 20 agentes de la BESCAM (Brigadas de Seguridad de la Comunidad de Madrid) en 2006 o la inauguración de la nueva sede en 2008.

Junto a los paneles, en vitrinas, se exponen elementos relativos a los equipamientos de los agentes (uniformes, placas, armas, etc.), reflejo también de la evolución experimentada en este último cuarto de siglo.



### **Actos conmemorativos**

Entre los actos programados con motivo del aniversario, el 25 de junio, se celebrará una misa en la Iglesia Santiago Apóstol en honor al patrón de la Policía Local, San Juan Bautista, y se hará entrega de una bandeja conmemorativa a la Policía Local.

Por otro lado y por séptimo año consecutivo, este próximo lunes, 21 de junio, en el aparcamiento del Centro Cultural La Despernada tendrá lugar la jornada de puertas abiertas "Policía por un día". En ella, los escolares del municipio pondrán en práctica lo aprendido en las clases de Educación Vial, que la Policía Local imparte en los centros educativos durante el curso. Además, durante la jornada, está prevista una exhibición de la Unidad Canina de la Policía Local de Móstoles. El objetivo de la iniciativa es dar a conocer a la población infantil la figura del policía y el trabajo que realizan los agentes del Cuerpo de Seguridad Local.